

# L'AVIS DU PÈRE FRANÇOIS ZANNINI



DVD

## BELLA

Un film à la gloire des hommes tiré d'une histoire vraie. José était un footballeur mexicain aux USA et réputé pour son talent. Son frère Nani avait un restaurant réputé, mais il était très exigeant et fatigant pour son personnel. Il avait une serveuse Nina qui faisait bien son travail; mais un jour elle tomba enceinte et manqua plusieurs jours. Nani la licencia mais José prit sa défense et partit à sa recherche pour l'aider dans son désarroi.

Une amitié se créa entre eux et, un jour, José présenta Nina à sa famille et elle fut bien acceptée par les parents de José de père mexicain et de mère portoricaine. Nina confia à José qu'elle ne pouvait pas garder cet enfant parce qu'elle n'avait pas la force de l'élever seule et que pas un homme ne voudrait l'épouser avec un enfant. José et Nina allèrent sur la plage un soir, et chacun partagea un peu de sa vie à l'autre. Nina lui confia son enfance malheureuse après la mort de son père et l'abandon de sa mère. José lui raconta le drame de sa vie. Il avait tué accidentellement la petite fille d'une femme, fille mère, et fut condamné à quatre ans de prison pour homicide involontaire. Il fut marqué par cet accident et ne l'oublia jamais car il avait détruit la vie de cette femme en lui prenant son enfant par imprudence. Puis chacun rentra chez soi, mais José demanda à Nina de ne pas tuer son enfant et d'attendre son téléphone. Dans son téléphone qu'on n'entend pas, José a dû lui dire qu'il acceptait d'être le père de son enfant et de l'épouser pour faire vivre leur enfant. C'est ce qui s'est produit puisqu'à la fin du film, on voit José qui joue avec une petite fille âgée de six ans, comme celle qu'il avait tuée des années plus tôt, et qui retrouve Nina, sa maman qui rentre du travail. Elle lui offre un petit ours qui fut le sien lorsqu'elle était enfant, et sa petite fille lui offre son coquillage pour écouter la mer. Les deux marchent sur la plage tenant dans leurs mains cet enfant que l'amour de José et de Nina ont sauvé. Si l'avortement est souvent le fruit de l'abandon de beaucoup d'hommes qui laissent leur compagne dans le désespoir, ce film relate que, lorsque l'amour remplit le cœur d'un homme, il peut aussi redonner l'espérance à une femme et accoucher avec elle de la vie qui sera toujours le fruit de l'amour divin dans un cœur humain.

Ce film est une bouffée de lumière et d'espérance pour les hommes et les femmes de notre temps où, chaque année, 80 millions d'enfants meurent avortés parce qu'il n'y a pas d'hommes assez grands et assez généreux pour les aimer. *Père François Zannini*



## FICHE TECHNIQUE DU FILM

Réalisation:	Alejandro Monteverde
Acteurs principaux:	Eduardo Verástegui, Tammy Blanchard, Manny Pérez
Durée:	88 min.
Age:	tous publics